Cuba sera représentée par quatre équipes au Championnat du Monde de Relais aux Bahamas



L'athlétisme cubain sera représenté par quatre équipes au IIè Championnat du Monde de Relais , prévu les 2 et 3 mai aux Bahamas.

Les Cubains participeront aux épreuves du 4x 100 et 4x 400 mètres hommes et du 4x 400 et 4x 800 mètres féminins, a déclaré à la presse , Daniel Osorio , directeur technique de la Fédération Cubaine d'Athlétisme,

Lors de la première édition de ce championnat, le relais masculin 4x 400 s'est qualifié pour la finale où il est arrivé 5 è, ce qui a été le meilleur résultat pour Cuba. Notre pays a ainsi gagné son billet au Championnat du monde à Beijing en Chine du 22 au 30 août prochain .

Le Championnat du Monde de Relais servira également d'entraînement en vue des Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada du 10 au 26 juillet.



Radio Habana Cuba